

Tedros Adhanom Ghebreyesus, nuevo director general de la OMS



La Habana, 24 may (RHC) Ante delegaciones de sus 194 Estados miembros, la Asamblea Mundial de la Salud que tiene lugar en Ginebra, Suiza, eligió este 24 de mayo, al doctor etíope Tedros Adhanom Ghebreyesus, nuevo director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El Centro de Información de la entidad informó que el elegido, biólogo de 52 años, fue canciller de su país desde 2012 a hasta 2016.

En el contexto de la reunión de la Asociación de Estados del Caribe y CARICOM, celebrada este año en La Habana, Adhanom Ghebreyesus hizo declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) en las que expuso sus líneas de trabajo para su mandato al frente de la OMS.

Tras dialogar con cerca de 180 países y discutir sobre los retos, Tedros define cinco prioridades en su proyecto de agenda; la primera de ellas alcanzar una cobertura de salud universal concentrada en la atención primaria, en particular en las acciones de promoción y prevención.

Afirmó que las enfermedades no transmisibles muestran un incremento a nivel global, especialmente en el Caribe, donde más del 75 por ciento de las muertes son provocadas por problemas cardiovasculares, infecciones respiratorias crónicas, diabetes y otras.

Aseguró Adhanom Ghebreyesus que esto podría ser evitado, en primer lugar, reduciendo el consumo de azúcar, en lo que algunos países de la región ya están trabajando.

Reclamó aumentar la conciencia en las comunidades sobre la importancia del ejercicio físico, reducir el consumo de alcohol, y eliminar el hábito de fumar.

Destacó que conoce el sistema de salud de Cuba, y piensa que es apreciado por todo el mundo.

"Necesitamos un fuerte sistema de vigilancia que comience por la prevención, la detección temprana y ofrezca respuestas inmediatas a emergencias", añadió.

Refiere la ACN que un tercer objetivo de su mandato en la OMS pone en el centro de la atención a la mujer, niños y adolescentes que, al decir del académico etíope, las acciones que se realizan son todavía insuficientes, pues aún son marginados en algunos lugares.

El medio ambiente se suma a la lista de prioridades en la agenda que propone el excanciller norafricano, porque "el mundo está en un callejón sin salida, en una situación muy peligrosa pues el cambio climático es real y está afectando ya a muchos países".

Académico devenido autoridad de salud y político, el médico y diplomático considera que después de ser ministro de Salud de su país y ocupar la cartera de Exteriores, se considera con experiencia para enfrentar el reto de la OMS.

El mandato de Adhanom Ghebreyesus comenzará el primero de julio próximo por un lapso de cinco años.

António Guterres, Secretario General de la ONU, felicitó al nuevo titular de la OMS, y afirmó que su liderazgo será crucial para promover la salud y bienestar de la población de todas las edades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130651-tedros-adhanom-ghebreyesus-nuevo-director-general-de-la-oms>



Radio Habana Cuba